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Texte de la question

M. Christian Vanneste interroge M. le ministre de la culture et de la communication sur le chiffre d'affaires de
l'industrie phonographique. Selon l'Observatoire de la musique, le chiffre d'affaires de l'industrie phonographique
a encore plongé de 13,7 % au troisième trimestre. Depuis le début de l'année, les recettes dues aux ventes de
CD et DVD musicaux ont baissé de 9,8 % à 507,2 millions d'euros, tandis que le marché numérique progresse
de 25 %, mais à seulement 64,2 millions. La hausse relative du numérique, qui d'ailleurs ralentit au lieu de
s'emballer, est encore loin de compenser la baisse des CD. Il semblerait donc qu'Hadopi n'ait pas enrayé la
chute du disque et que les ventes numériques ne s'envolent toujours pas. Il aimerait connaître l'avis du ministère
sur ce sujet important.

Données clés

Auteur : M. Christian Vanneste
Circonscription : Nord (10e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 94703
Rubrique : Propriété intellectuelle
Ministère interrogé : Culture et communication
Ministère attributaire : Culture et communication

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 30 novembre 2010, page 13111
Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE94703
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA2875

